

10th ANNIVERSARY



こころ 心つながり えがお 笑顔ひろがり せかい 世界へはばたく

がっこう 学校だより

よこはまし りついい だきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちょう小学校

れいわ ねんど がつごう
令和5年度 2月号

れいわ ねん がつ にちはっこう
令和6年1月31日発行

ピンクシャツデー

Ngày của áo màu hồng

粉色短袖衫日

ふくこうちょう いのうえ ふみひろ
副校長 井上 文裕

みなさんはピンクシャツデーをご存じてでしょうか？ピンクシャツデーは、カナダの学生が起こした「いじめストップ！」のための行動です。

この行動はカナダで起きた実際の話で、学校で男子学生がピンクのシャツを着ていたことだからかわれ、いじめにあいました。それを知った上級生が「いじめなんて、もううんざりだ！」「アクションを起こそう！」と訴え、その訴えに賛同した学生たちがピンクのシャツや小物を身に付けて登校し、いじめに対して言葉や暴力ではなく、行動で意思表示をしようと立ち上がったのです。この行動によりいじめがストップし、以降、2月の最終水曜日（今年は2月28日）をピンクシャツデーとし、いじめ反対のメッセージが世界中で表明されています。日本でも横浜市をはじめとして、様々な地域でピンクシャツデーのイベントが予定されています。

このピンクシャツデーの取組は、子どもたち一人ひとりの個性を大切に、お互いを尊重しながら生活することのヒントが込められています。「みんなちがって、みんないい。」これからも毎日の学び合いの中で、お互いのよさを尊重し、自分らしさを発揮できるように子どもたちを指導してまいります。引き続き、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

がっこう 学校ホームページ 更新中

がっこう ようす こ 学校の様子や子どもたちの活動を学校ホームページを通して、
つた お伝えしています。右のQRコードからご覧ください。

